

„Bitte nicht immer auf Impfungen herumreiten“

Zum Thema Schutz-
impfungen äußert sich
SIGRID RENKEN aus
Wiesmoor:

Ich lese immer wieder die
schlauhen Informationen der
Impfbefürworter, so auch den
Leserbrief vom Obmann der
Kinder- und Jugendärzte In
Ostfriesland/Emsland. Nach
seinem Beispiel sterben täg-
lich 400 Kinder an Masern, in
Ländern, wo nicht geimpft
wird. Ja, das stimmt sicher-
lich, aber dort sterben auch
Kinder an Malaria, jede Mi-
nute eins.

Alle fünf Sekunden stirbt
weltweit ein Kind – nicht, weil
es nicht geimpft ist, sondern
weil die ärztliche Versorgung
fehlt. Also bitte nicht immer
auf den Impfungen herum-
reiten. Und bitte Vorsicht
beim Umgang mit dem Wort
Falschinformierer.